



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i>Martes 06 de Noviembre de 2007</i>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)

## POLÍTICA

Tras asegurar que su destitución al frente de la secretaria de desarrollo agropecuario fue una decisión del gobernador **Francisco Garrido** y la cual respeta, **Héctor Lugo** negó haber utilizado los recursos de la dependencia a su cargo para realizar proselitismo político. (PIQ)

Cabeza. El ahora, ex titular de la SEDEA, **Héctor Lugo Chávez**, apuntó que por el momento se apartara de la vida política, con la intención de cumplir proyectos personales; señaló que es bueno que se dé un cambio en la dependencia. (PIQ)

Tras destacar que conoce el trabajo de la Secretaría de desarrollo agropecuario, **Gilberto Ortega Mejía**, indicó que buscará mantener el crecimiento que se ha tenido en el sector, además de que trabajara de manera conjunta con los productores del campo. Sobre su salida del INFONAVIT, apuntó que el nombramiento del nuevo delegado, puede tardar hasta 60 días. (PIQ)

La destitución de **Héctor Samuel Lugo Chávez**, como secretario de desarrollo agropecuario, es un acto apegado a derecho y una facultad que tiene el gobernador **Francisco Garrido**, aseguró el titular de la secretaria de la contraloría, **Ricardo del Río Trejo**. (PIQ)

Cabeza. El nombramiento del titular de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario fue apegada a derecho y es facultad del gobernador; no tenemos anomalía o despido alguno, dijo el Secretario de la contraloría estatal, **Ricardo del Río Trejo**. (PC)

Cabeza. Con la llegada de **Gilberto Ortega** a la Secretaría de Desarrollo Agropecuario, el dirigente local de la CNC, **Juan Hernández Moreno**, confía en que existe una estrecha vinculación con todas las organizaciones sociales, mayor apertura de los programas para el campo y que los beneficiarios sean los que menos tienen, porque se ha privilegiado sólo a algunos grupos, también califica el cambio de **Héctor Lugo Chávez**, como saludable. (PC)

El Presidente de la comisión de gobernación, administración pública y asuntos electorales, **Roberto Carlos Cabrera**, señaló que en caso de que se comprueben actos de proselitismo por

parte del ex secretario de desarrollo agropecuario, **Héctor Lugo**, el funcionario podría ser inhabilitado como candidato para el proceso electoral del 2009. (PC)

El nuevo secretario de desarrollo agropecuario, **Gilberto Ortega Mejía** es una persona preparada, que conoce el trabajo que se tiene que hacer en el campo, señaló el edil de Corregidora, **Germán Borja García** quien calificó como correcta la forma de proceder del gobernador **Francisco Garrido** en esta cartera. (PIQ)

Los dirigentes municipales del PRI, **Raúl Ríos** y del PRD, **Ramiro Trejo**, tuvieron encontradas; a favor en el caso del priísta y en contra del sol azteca, en el caso de la destitución de Héctor Lugo como Secretario de Desarrollo Agropecuario. (PC)

Cabeza. Considera el Presidente de la Unión Ganadera Regional de Querétaro, **Francisco Domínguez Servián**, que el reto más importante para el nuevo titular de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario, **Gilberto Ortega Mejía**, será la de mantener el crecimiento del sector de entre 2 y 4% al año. Sin embargo pide que este crecimiento sea parejo para que no desaparezcan los medianos y pequeños productores. (PC)

Al ser señalado como uno de los aspirantes a la presidencia municipal de Querétaro, **José Guerrero Renaud**, director del IVEQRO, señaló que por el momento es tiempo de trabajar y cumplir con la encomienda que tiene; agregó que tomará la decisión de contender a la presidencia municipal de Querétaro, cuando lleguen los tiempos. (EL)

Ayer en la tarde comieron juntos **José Calzada** y **Jesús Rodríguez**, con el arbitraje de **Manuel Cavazos Lerma**, delegado del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, en el restaurante Argentilia. (PC)

Cabeza. Llama el presidente municipal del PRD, **Ramiro Trejo Ramos** a los simpatizantes del partido del sol azteca, a sumarse a este instituto político para fortalecer la democracia y continuar ganando espacio, luego de que recordara que será en marzo del próximo año, cuando se lleven a cabo las selecciones para la renovación del PRD. (PIQ)

Cabeza. El secretario general del PRD municipal **Juan Manuel Castillo Barragán**, señaló que seguirán trabajando para que se otorguen mayores recursos para el campo y del pago inmediato de su dinero, a los trabajadores ex braseros, a quienes invitó a que se registren ante la secretaria de gobernación ya que el 60% de ellos no han realizado el trámite. (PIQ)

## ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Cabeza. Este medio día el gobernador **Francisco Garrido** tomó protesta al Presidente de jóvenes empresarios de la industria de la construcción, **Juan Gerardo Vázquez Herrera**. Destacó que uno de los principales compromisos de su administración ha sido dar impulso a las iniciativas individuales. (PC)

Cabeza. El gobernador del Estado **Francisco Garrido**, tomó protesta a la nueva directiva de los empresarios jóvenes de la cámara mexicana de la industria de la construcción, en las instalaciones de palacio de gobierno y ante la presencia de integrantes del sector empresarial queretano. (PIQ)

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Cabeza. Con una inversión de 2 millones 560 mil pesos y en beneficio de 2 mil 500 alumnos y 120 maestros, esta mañana el rector **Raúl Iturralde Olvera** inauguró el auditorio de la Preparatoria norte de la escuela de bachilleres Salvador Allende. (PC)

Cabeza. La Universidad Autónoma de Querétaro llevará a cabo el coloquio regional de estudios de género, evento que se va a realizar el 15 de noviembre, con la participación de académicos

provenientes de diversos programas y de centros universitarios de la región centro de nuestro país. (PC)

Reportaje. Se insiste que en el caso del desvío de los recursos de Dolores Cabrera Muñoz en la Universidad Autónoma de Querétaro de recursos destinados al fondo de pensiones, no es ilícito. El STEUAQ asegura que no saben nada ni denuncian, pues no tienen nada concreto. El SUPAUAQ sabe que está por revertirse la venta de los terrenos, nada más, pero nada sobre alguna actuación irregular, nada. Nadie se ha preguntado qué sucedió y por qué; nadie considera necesario investigar más a fondo. (PC)

Entrevista. Dr. **Gabriel Morelos Borja** comenta que hoy a las 7 de la noche en el salón de congreso del Tec de Monterrey será la presentación de la Licenciatura en Animación y Arte Digital. (PC)

Cabeza. El secretario general del sindicato nacional de trabajadores de la educación en Querétaro, **Abel Espinosa Suárez**, manifestó que se llevará a cabo una movilización de los maestros de la región 4, que abarca los municipios de Amealco, Tequisquiapan y San Juan del Río, para dar a conocer las grandes necesidades que existen en el sector educativo; será jueves en las calles de la ciudad san juanense. (PIQ)

## SOCIEDAD

Cabeza. Se invertirán 2 mdp en el mantenimiento de instalaciones y drenaje del museo regional, así como 1.5 mdp para la renovación de toda la instalación eléctrica. Las obras quedarán concluidas antes del 31 de diciembre, informó la directora del museo, **Rosa Estela Reyes García**. (PC)

Ante el nombramiento repentino de **Gilberto Ortega Mejía**, como nuevo secretario de desarrollo agropecuario, la sub gerente del área administrativa, **Vanessa Puente Velasco**, quedará a cargo del INFONAVIT, hasta que se designe un nuevo delegado para Querétaro. (PIQ)

Cabeza. De manera interina, **Vanessa Puente**, gerente administrativa de la delegación estatal del INFONAVIT, se hará cargo de esta oficina tras la salida de **Gilberto Ortega**, ayer por la tarde. Aseguró que este cambio no va a afectar la operación normal de los diferentes esquemas de crédito para vivienda que tiene el instituto. (PC)

Se reúne la presidenta del DIF estatal **Marcela Torres**, con el titular del INAH en el estado, **Diego Prieto**, para analizar la posibilidad de que se remodelen las instalaciones de la tienda de artesanías que está ubicada en las oficinas centrales del DIF y su comercio tiene ventas promedio de alrededor de medio mdp al año. (EL)

Al presidir la ceremonia de despedida de un grupo de trabajadores del municipio de Querétaro, que bajo el programa de "una mano por tu salud" partirán a Tabasco para auxiliar a las labores que se necesitan, el presidente municipal **Manuel González Valle**, reconoció la solidaridad que tiene el pueblo queretano. (PIQ)

Cabeza. En el centro cívico el Presidente municipal **Manuel González Valle** dio un mensaje al personal y unidades del programa *Una mano por la salud*, que parten al Estado de Tabasco, en apoyo de los damnificados. (PC)

El jefe del cuerpo de la cruz roja mexicana delegación Querétaro, **Manuel Piña Moreno**, agradeció a la ciudadanía el apoyo brindado hasta el momento por sus donativos a los damnificados de Tabasco y reveló que se han recolectado más de 150 toneladas de víveres; pidió a la ciudadanía que sigan brindando esta ayuda. (PIQ)

Cabeza. Se suma el instituto tecnológico de Querétaro a las instituciones que están colectando recursos económicos y víveres para enviar a Tabasco, señaló la integrante de la sociedad de alumnos de esta institución, **Elizabeth Barrera** quien agregó que la ayuda será para beneficiar alrededor de 5 mil alumnos y sus respectivas familias del Instituto Tecnológico de Villa Hermosa. (PIQ)

Cabeza. El Tec de Monterrey Campus Querétaro estableció un centro de acopio en Epigmenio González número 500 desde hoy hasta el 9 de noviembre; específicamente en la explanada del borrego cósmico y en las oficinas de grupos de estudiantes del campus. (PC)

Cabeza. En el municipio de Corregidora se instaló un centro de acopio, en el jardín principal de El Pueblito, para apoyar a los damnificados de Tabasco, anunció el Alcalde **Germán Borja García**. (PC)

A partir de este martes y hasta el jueves, en el municipio de Corregidora, se instalará un centro de acopio ubicado en el jardín principal para recolectar víveres para los damnificados de Tabasco. El edil **Germán Borja García**, señaló que se realizará una verbena popular para recaudar fondos. (PIQ)

Cabeza. El dirigente municipal del PRI, **Raúl Ríos** criticó la postura asumida por el gobierno federal y el Presidente Felipe Calderón, la cual calificó de tibia. (PC)

Cabeza. Son aventuradas las declaraciones vertidas por el secretario de gobernación, **Francisco Ramírez Acuña**, sobre la posibilidad de que se agoten los recursos del fondo de desastres naturales, cuando aún faltan dos meses para concluir el año, aseveró el virtual presidente del PRI municipal en Querétaro, **Raúl Ríos Ugalde**. (PIQ)

## MUNICIPIOS

Propone el INAH al congreso local que se exente del pago del impuesto predial a las personas que habiten y cuiden las casonas que hay en el centro histórico, con la finalidad de fomentar su mantenimiento y evitar que se sigan deteriorando más, informó el delegado del instituto, **Diego Prieto**. (PIQ)

Cabeza. Descarta **Manuel González Valle** la destitución de algún funcionario de su gobierno, como ha corrido el rumor en el caso de **Amadeo Valladares**. (PC)

Cabeza. Asegura el secretario de gobierno municipal **Jorge Luís Alarcón** que el trabajo realizado por **Amadeo Valladares Álvarez** al frente de la secretaria de seguridad pública municipal ha mantenido a Querétaro como uno de los municipios más seguros del país. (PIQ)

Cabeza. Advierte **Manuel González Valle** que no permitirá que en su gobierno se realicen actos proselitistas para algún cargo de elección popular aunque recalcó que al momento todo está tranquilo al interior de su administración. (PC)

Cabeza. El Alcalde **Manuel González Valle** realizó la primera entrega de incentivos económicos del programa *Con becas todos estudiamos*. (PC)

Con una inversión de 8 millones 200 mil pesos, este martes se llevó a cabo la primera entrega de incentivos económicos del programa "*Con becas todos estudiamos*" para jóvenes de secundaria, preparatoria y licenciatura, evento que fue presidido por el edil capitalino **Manuel González Valle**. (PIQ)

Este martes se llevó a cabo la entrega de uniformes a elementos de la secretaría de seguridad pública municipal de Corregidora, **Sergio Amaya Castañeda**, titular de la corporación, señaló que

la renovación de uniformes es con la finalidad de que la ciudadanía identifique más fácil a los elementos. (PIQ)

Tras reconocer que la colonia Santa Bárbara es uno de los puntos mas conflictivos de Corregidora, **Sergio Amaya Castañeda**, informó que tan solo en el mes de octubre, se cometieron mil 684 faltas administrativas de las cuales 857, fue por ingerir bebidas embriagantes en la vía pública. (PIQ)

La presidenta del DIF, municipal en San Juan del Río, **Viviana Fierro de Rivadeneira**, dio el banderazo de inicio de la colecta denominada "San Juan unidos por una sonrisa" la cual tiene la finalidad de recolectar juguetes para niños de escasos recursos que serán entregados el día de reyes. (PIQ)

## ECOLOGÍA Y SALUD

Entrevista. **Sandra de Anda de Alegre**, Presidenta de AMANC en Querétaro invita al quinto torneo de golf Michel para apoyar a los niños con cáncer en Querétaro, el 16 de noviembre a las 8:30 am con un costo de mil 500 pesos. Las inscripciones son en el club campestre o en el 224 0290. En esta ocasión todo lo que se recaude será para comenzar a construir el centro AMANC. Además se sigue apoyando a los niños con las quimioterapias. (NC)

## LABORAL

Cabeza. La Dra **María Leal García**, docente investigadora de la Facultad de Contaduría y administración de la Universidad, fue acreedora del segundo lugar del premio nacional de investigación laboral 2007 que otorga la Secretaría del Trabajo y Previsión Social año con año. Su estudio alerta sobre las complicaciones del estrés en los trabajadores. (PC)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

El arquitecto **Teodoro González de León** presentó un recurso de inconformidad por la decisión de quitarle el contrato de la construcción de la ciudad de las artes, reconoció el titular de la secretaria de la contraloría, **Ricardo del Río Trejo**; sin embargo explicó que **González de León** posteriormente desistió de su inconformidad. (PIQ)

Cabeza. El 99.67% de los funcionarios estatales cumplió con la entrega de su declaración patrimonial anual. 18 funcionarios incumplieron con la entrega, dio a conocer **Ricardo del Río Trejo** quien señaló que no se detectaron casos de enriquecimiento ilícito. (PC)

A finales del presente mes de noviembre, estará listo el centro de desintoxicación que tendrá un costo de 9 mdp y que atenderá a los internos de los penales del Estado, informó el sub secretario de gobierno, **Felipe Urbiola Ledesma**; resaltó que dicho centro, podrá atender a 20 personas por un periodo de 100 días. (PIQ)

Cabeza. **Alfonso Palomo Bueno**, presidente de la fundación "Vida digna" mencionó que esta recabando documentos para demostrar los fraudes millonarios que han realizado un grupo de personas que trabajan en la caja popular Carrillo Puerto y que también forman parte del consejo de Caja Inmaculada. (PIQ)